
` IL RADDOPPIO FA DISCUTERE

Comitato all'attacco 1 Bellandì
Sopraelevata senza interrompere llinea
«IL PROTOCOLLO di Rete
Ferroviaria Italiana per la costru-
zione di cavalcavia e linee soprae-
levate afferma in modo chiaro che
il lavoro può essere eseguito senza
interrompere il servizio. Sono ne-
cessari due anni, quindi, per la
realizzazione, con i treni che viag-
giano, e 2-4 mesi per allacciare la
tratta al resto». Il comitato Monte-
catiniunasola, contrario alla rea-
lizzazione di un raddoppio con
passaggio a raso, replica così alle
notizie fornite dal sindaco Giusep-
pe Bellandi, sabato scorso, duran-
te un incontro con i cittadini in
municipio. Secondo quanto riferi-
to dai responsabili di Rfi all'am-
ministrazione, la creazione di una
linea sopraelevata, nell'ottica del
raddoppio ferroviario, comporte-

rebbe l 'interruzione del servizio
per circa 2 anni, mentre, in caso
di passaggio a raso , servirebbe ap-
pena un mese e mezzo. Un'affer-
mazione contestata dal comitato
che cita quanto previsto dalla
«specifica per la progettazione e
l'esecuzione di cavalcavia e passe-
relle pedonali sulla sede ferrovia-
ria», in uso dalla società . «Per la
costruzione di opere su linee in
esercizio - si legge nel documento
- si dovranno adottare, per quan-
to possibile, strutture prefabbrica-
te da varare o porre in opera du-
rante interruzioni programmate
dell'esercizio ferroviario , al fine
di ridurre al minimo le soggezio-
ni del servizio». In parole povere,
la stessa Rfi adotta specifiche tec-
niche che prevedono la minor
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cancellazione possibile di treni
durante i lavori. Durante l'incon-
tro tenuto in Comune, molti par-
tecipanti sono rimasti stupiti dal
fatto che, per la realizzazione di
una tratta sopraelevata, sia neces-
sario fermare il servizio due anni.
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